
 
 

Protokollauszug 
aus der 

41. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Groß Glienicke  
vom 18.09.2018 

 
öffentlich 
Top 6.16 Einrichtung eines Runden Verkehrstisches zum Thema Verkehrsentwicklung 

und Verkehrssicherheit auf der B 2 
18/SVV/0565 
ungeändert beschlossen 

 
Frau Malik bringt den Antrag ein. Herr Mensch erklärt, das seines Wissens nach es bereits einen 
Verkehrstisch gebe. Er schlägt daher vor, dass die nördlichen Ortsteile in Rotation an diesem 
Verkehrstisch teilnehmen. 
 
Frau Malik entgegnet, dass sie bei diesen Verkehrstischen war, aber ihre Fragen speziell zu den 
Verkehrsthemen Groß Glienicke betreffen, sie keine Antwort erhalten habe. Daher plädiere sie 
für einen Verkehrstisch nur für Groß Glienicke. 
 
Herr Sträter stellt anschließend den Antrag zur Abstimmung: 
Der Ortsbeirat beschließt: 
 
Der Ortsbeirat bittet die Stadtverordnetenversammlung, einen Runden Verkehrstisch zum 
Themenkomplex Verkehrsentwicklung und Verkehrssicherheit zwischen dem Norden 
Potsdams (Nedlitz/ Neu Fahrland) und dem Ortsausgang Groß Glienicke einzurichten.  
 
An diesem Verkehrstisch sollen das Landesstraßenbauamt, die Stadtverwaltung, die Orts-
beiräte Neu Fahrland, Fahrland und Groß Glienicke sowie Verkehrsverbände beteiligt sein.  
 
Aufgabe des Runden Verkehrstisches soll sein, im Vorfeld der Krampnitz-Bebauung Lö-
sungen für die sich abzeichnenden Verkehrsprobleme zu erarbeiten, sowie die Verkehrs-
sicherheit auf der B 2, insbesondere in den Ortslagen, zu erhöhen. 
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BESCHLUSS 
der 41. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Groß Glienicke am 

18.09.2018 

 
 
 Einrichtung eines Runden Verkehrstisches zum Thema Verkehrsentwicklung und 

Verkehrssicherheit auf der B 2 
Vorlage: 18/SVV/0565 
 

  
Der Ortsbeirat bittet die Stadtverordnetenversammlung, einen Runden Verkehrstisch 
zum Themenkomplex Verkehrsentwicklung und Verkehrssicherheit zwischen dem 
Norden Potsdams (Nedlitz/ Neu Fahrland) und dem Ortsausgang Groß Glienicke 
einzurichten.  
 
An diesem Verkehrstisch sollen das Landesstraßenbauamt, die Stadtverwaltung, die 
Ortsbeiräte Neu Fahrland, Fahrland und Groß Glienicke sowie Verkehrsverbände 
beteiligt sein.  
 
Aufgabe des Runden Verkehrstisches soll sein, im Vorfeld der Krampnitz-Bebauung 
Lösungen für die sich abzeichnenden Verkehrsprobleme zu erarbeiten, sowie die 
Verkehrssicherheit auf der B 2, insbesondere in den Ortslagen, zu erhöhen. 
 

 
 Abstimmungsergebnis: 

einstimmig angenommen. 
 
 
Gemäß § 22 Brandenburgische Kommunalverfassung (BbgKVerf) waren keine Mitglieder 
des Ortsbeirates von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
Dem Originalbeschluss wird eine Seite beigefügt. 
 
 
 
Potsdam, den 20. September 2018  K. Klingner 
  Schriftführerin 
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